

Schwaderlocher Pontoniere erzielen gute Resultate

In Wynau, an den Schweizermeisterschaften der Pontoniere in den Kategorien F, C und D, haben die Schwaderlocher 13 Kranzauszeichnungen geholt.

SCHWADERLOCH (mb) – Die Sektion Schwaderloch war mit 22 Fahrerpaaren am Start, wovon 13 eine der begehrten Kranzauszeichnungen erkämpften. Vier davon fuhren sogar aufs Podest.

Technisches Fahren

Pünktlich zum Start ins lange Wettkampfwochenende stieg der Pegel der Aare nochmals etwas an, was den Wettkampf zusätzlich noch interessanter und anspruchsvoller machte. Das technische Können, aber auch Kondition war gefragt, galt es doch, einige knifflige Phasen zu meistern.

Hervorragende Podest- und Kranzränge

Nico Häusler und Stefan Knecht erreichten den zweiten Rang in der Kategorie C und sind somit Vize-Schweizermeister. Bei den Frauen durften Mirjam Benz und Sarah Dickerhof die Bronzemedaille in Empfang nehmen.

Nebst den bereits erwähnten Podest- und Kranzrängen bei den Aktiven wurden auch von den Jungpontonieren Spitzenränge erreicht. Für die Jungfahrer galt der Wettkampf zwar lediglich als Kräfte-messen, da diese im August eine eigene Schweizermeisterschaft in Schönenwerd-Gösgen austragen werden, sie legten sich aber trotzdem mächtig ins Zeug.

In der Kategorie I (12 bis 14 Jahre) konnten mit Gian-Luca Vögele und Gian Huber, welche erst kurz vor dem Anlass als Fahrerpaar zusammengefunden haben, sowie in der Kategorie II (15 bis 17 Jahre) mit Jérôme Huber und Remo Möslü sogar Festsieger gefei-



Die Schwaderlocher Pontoniere können mit ihrer Leistung zufrieden sein.

ert werden. Ein Top-Ten-Platz durfte mit Alex Frei und Yannic Benz in der Kategorie III (18 bis 20 Jahre) ebenfalls gefeiert werden.

Kantonalbernisches Wettfahren Ligerz

Am 28. und 29. Juni findet am Hagneckkanal bei Walperswil das Kantonalbernische Einzel- und Sektionswettfahren statt. Die durchführenden Vereine Ligerz und Worblaufen warten mit herausfordernden Wettkampfstrecken auf.

JP1-Challenge und Oldie-Cup in Schwaderloch

Nach dem Wettkampf ist vor dem Wettkampf: Die Pontoniere Schwaderloch

werden am 16. und 17. August die vor zwei Jahren ins Leben gerufene JP1-Challenge durchführen. Dies ist ein Wettkampf speziell für die Jüngsten.

Am selben Wochenende werden sich auch die Erfahrensten unter den Pontonieren messen am Oldie-Cup auf dem Wasser. Hier wird sehr wohl ebenfalls um jeden Punkt gekämpft, wenn auch dem geselligen Teil bei einem solchen Anlass höhere Wichtigkeit beigemessen wird.

Resultate (*mit Kranzauszeichnung)

Kat I: 35 Weidlinge

1. Vögele Gian-Luca, Huber Gian 114.6*

8. Huber Joshua, Schibli Neil 110.9*
13. Eckert Chris, Oberbichler Cyrill 108.5

Kat II: 56 Weidlinge

1. Huber Jérôme, Möslü Remo 238.9*
14. Baumann Manuel, Frei Florian 229.9*
26. Welte Denis, Huber Lars 221.7
28. Oberbichler Pascal, Savary Anthony 221.2

Kat III: 36 Weidlinge

9. Frei Alex, Benz Yannic 236.1*

Kat F: 31 Weidlinge

3. Benz Mirjam, Dickerhof Sarah 235.9*

Kat D: 78 Boote

14. Vögele Hans, Welte André 239.1*

19. Hug Max, Frei Arthur 238.3*
32. Gurzeler Raphael, Vögeli Anton 234.5
39. Huber Markus, Weiss Felix 233.0

Kat C: 187 Boote

2. Häusler Nico, Knecht Stefan 243.3*
19. Treier Roger, Knecht Pascal 239.9*
23. Hug Rafael, Kohler Lucas 239.5*
28. Frei Fabian, Fritz Martin 239.4*
33. Treier Louis, Vögeli Daniel 239.1*
103. Peterhans Martin, Bernet Samuel 231.4
118. Kramer Niils, Güller Sascha 228.9
140. Oberbichler Werner, Binder Ronnie 225.3
DS Schibler Thomas, Knecht Stefan 236.8